



## Tomás Barrios queda fuera de la clasificación del Australian Open

### Description

El tenista chileno Tomás Barrios no logró superar la fase clasificatoria del Australian Open 2026 y se despidió tempranamente del primer Grand Slam de la temporada. El jugador nacional cayó en un disputado encuentro ante el estadounidense Michael Zheng, resultado que le impidió acceder al cuadro principal del torneo que se disputa en Melbourne.

Barrios, ubicado en el puesto 107 del ranking ATP, tuvo un inicio prometedor y mostró pasajes de buen nivel, pero no consiguió mantener la regularidad en los momentos clave del partido. Zheng, número 174 del mundo, supo capitalizar las dudas del chileno en el tramo final y terminó imponiéndose por parciales de 6-4, 6-7 (5) y 6-2.

El segundo set fue el más equilibrado del encuentro, con el chileno reaccionando tras ceder su servicio en instancias decisivas y forzando un tie break que logró adjudicarse con determinación. Sin embargo, en el set definitivo, Barrios no pudo sostener el ritmo y permitió que su rival tomara una ventaja clara para sellar el triunfo.

Con esta derrota, Chile contará solo con dos representantes confirmados en el cuadro principal del Australian Open: Alejandro Tabilo y Cristian Garin, ambos instalados entre los 100 mejores del ranking mundial. La eliminación de Barrios se suma además a la de Nicolás Jarry en la etapa previa, reflejando un inicio complejo para los tenistas nacionales en la temporada 2026.

Tras este revés, Barrios enfocaría sus próximos pasos en el circuito Challenger, especialmente en torneos de Sudamérica, con la intención de recuperar confianza, ritmo de competencia y sumar puntos que le permitan volver a pelear por los grandes escenarios del tenis mundial.

### Date Created

Enero 2026